

# おおどり



第 6 号

学校教育目標 すすんで学ぶ子 あかるく健康な子 しんせつで優しい子 令和7年9月1日

〒355-0072 東松山市石橋 1150-1 TEL 0493-22-2120 FAX 0493-22-2709 小笠原 泰代

## 2学期が始まりました ～ひまわりのように～

長い夏休みの終了と共に、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休み期間中はいかがだったでしょうか。今年は、昨年にも増して暑さの続く毎日でした。8月は猛暑日（最高気温35℃以上）が20日（30日まで）もありました。そのような暑さの中、1年生の学級園ではひまわりが2階に届く勢いでぐんぐんと伸びていました。ひまわりは



英語で「サンフラワー（太陽の花）」と呼ばれています。日中に太陽の動きに合わせて花が回転し、常に太陽に顔を向けて成長します。そして、太陽からの光を最大限に浴びることができるよう、茎がしっかりと立ち空へとぐんぐん伸びていきます。最も高いひまわりは9.17mだそうです（ギネス）。ギネス記録には届きませんが、青鳥小1年生が育てたひまわりも3m50cmにも成長していました。また、ひまわりには背丈を高くし、周囲の植物よりも多くの光を取り込み、栄養を獲得しようと「競い合う力」も備わっています。そして、太陽を思い切り浴びて育った種は栄養価が高く、ビタミンEや不飽和脂肪酸が豊富に含まれており、健康をサポートする効果が期待されているそうです。

青鳥小の子供たちにも、学校で育てたひまわりに負けないよう、顔をあげて、明るい笑顔で元気に、時には友達と競争しながら力を伸ばし、2学期を過ごしてもらいたいと思います。

先週、2学期直前アンケートを実施しました。今回は、夏休みは楽しく過ごせたか、どんなことが楽しかったかも聞いてみました。ほとんどの子が楽しく過ごせ、旅行・プール・キャンプ・お出かけなどそれぞれに充実した時が過ごせたようで安心しました。学校で詳しく話してもらえることを楽しみにしています。

また、一人一人の期待や不安等、心の思いを受け止め、寄り添いながら楽しい学校生活を送れるように取り組んでまいります。

### 【アンケート結果】

2学期を楽しみにしている	89.2%
	(R6 84%)
不安がある	10.8%
	(R6 16%)

### (不安の理由) 複数回答あり

勉強のこと	49.2%
夏休みの課題	18.6%
友達のこと	18.6%
健康のこと	6.8%
その他	6.8%

## 民生委員・主任児童委員連絡会

7月26日、各地区の民生委員・児童委員の方と教職員全員で話し合いを行うことができました。学校の様子・地域の様子を共有する有意義な時間となりました。



## PTA 親子除草作業

ありがとうございました

8月30日(土)、PTA 親子除草作業が行われました。当日は暑いにも関わらず、多くの方に参加いただきました。子供たちが気持ちよく2学期をスタートすることができます。ありがとうございました。



8月23日(土) 24日(日)の2日間、おやじの会で草刈りをしてくださいました。



## 「読書通帳4冊終了」

令和6年度に東松山市立図書館の読書通帳記録をもとに、1年間で特に多くの本を読んだ児童が表彰されました。

5年                   さん  
5年                   さん

## 教室の照明がLEDになりました

夏休み中に児童棟・管理棟のLED取付工事を行いました。明るくなった教室で2学期がスタートします。

HPリニューアルしました



1学期の懇談会でお知らせしましたHPですが、夏休み中に準備が整いました。2学期より新しいHPをご覧ください。まだ、試行錯誤しながらのスタートですので、整っていない部分もありますが、ご了承ください。お知らせや教育活動の様子を、適宜お伝えしていきます。



青鳥小学校 新HPアドレス (QRコード)